

## Für alle, die sich noch eigene Gedanken machen.

Der **NachDenkSeiten Gesprächskreis Bensheim/Bergstraße** lädt alle politisch Interessierten zu einer Kurzvorstellung und Diskussion zum Buch „**Die Revolution ist fällig**“ von **Albrecht Müller** ein. Der Gründer der politischen Webseite „NachDenkSeiten“ hat die Schäden, die durch das Voranschreiten der neoliberalen Ideologie und deren Umsetzung – nicht nur in Deutschland - angerichtet wurden, sehr anschaulich in seinem Buch beschrieben.

Diese Agenda, die vor allem für eine Deregulierung des Kapitalmarktes und die Privatisierung ehemals staatlicher Aufgaben steht, gepaart mit der Neigung zu Krieg und Meinungsbeeinflussung, ist die Hauptursache dafür, dass sich fundamentale Werte des gesellschaftlichen Miteinanders gravierend verändert haben.

Die national wie auch in der Globalisierung sichtbar werdende extreme Ungleichheit führt zur Spaltung der Gesellschaften und Völker. Viele Menschen in Deutschland erhoffen sich durch die Wahl der AfD oder einen zukünftigen Kanzler Merz eine Verbesserung der gesellschaftlichen und politischen Rahmenbedingungen. Doch steht zu befürchten, dass dies eher zu deren Verschärfung führen wird.

Der Gesprächskreis trifft sich am  
**Dienstag, 10.12.2024 von 19.00 – ca. 21.00 Uhr,**  
im Nebenraum der Gaststätte Weierhaus,  
Saarstr.56, 64625 Bensheim.

